

Municipio de Papudo expone a vecinos primer diagnóstico realizado en pequeñas localidades

Con la presencia de vecinos y vecinas de Pullally se realizó este martes 23 de agosto la primera presentación del diagnóstico participativo del Programa Pequeñas Localidades, ejecutado en la localidad, y que fue postulado por el Municipio al Ministerio de Vivienda y Urbanismo. La actividad fue encabezada por la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso quién junto al equipo que compone el programa informaron a la comunidad sobre los primeros alcances y resultados obtenidos por este importante hecho.

Mejorar la infraestructura, reforzar la seguridad y mantener el patrimonio histórico de la localidad son parte de las iniciativas que surgieron desde la comunidad en este primer acercamiento para ejecutar el proyecto que durará cuatro años. Proyecto que tiene una inversión de \$1.500 millones de pesos y será ejecutado por el municipio local con apoyo del Minvu.

Anuncio Patrocinado



Al respecto la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso señaló que “Estamos en Pullally terminando una tremenda jornada junto a vecinos y vecinas que vinieron a conocer el resultado del diagnóstico del programa pequeñas localidades, después de tres meses podemos decir que este trabajo ya está rindiendo frutos, donde la opinión de cada uno de los vecinos sí importa, y también es vinculante para el futuro de Pullally. Tenemos mucha fe y esperanza que este programa viene a cambiar la vida de esta localidad, y sabemos que nuestro esfuerzo como municipio va a estar centrado en que así sea, cumplir la voluntad de

Municipio de Papudo expone a vecinos primer diagnóstico realizado en pequeñas localidades

nuestros vecinos y vecinas; eso es lo que esperamos y estamos escuchando tal como lo dijimos desde el primer día, a nuestros vecinos, porque sabemos que esto nos lleva por un gran camino para el futuro que queremos para esta localidad”.

En el lugar, Marcela Estay, vecina de la localidad comentó que “vivo en Pullally y creo que es super importante que la gente venga a participar en las reuniones de las pequeñas localidades, porque es algo bueno para el pueblo, bueno para cada una de las familias de Pullally, porque tiene que ver con el progreso; con unos dineros que ya están y hay que saber que vamos a hacer con esos dineros y nos están ofreciendo la oportunidad de participar y que nosotros mismos digamos que necesitamos para nuestro pueblo, entonces nos queda participar sino después no reclamemos”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Roberto Astudillo, vecino de Pullally agregó que “Rescato lo positivo de que ellos han aunado a la gente, en esta reunión vimos que llega gente de distinta índole, de distintas labores, había obreros, campesinos, profesionales reuniendo a toda la comunidad y en post de las mejoras del pueblo”.

Para finalizar, el encargado del programa Juan Carlos López, realizó una invitación a todos quienes deseen participar: “Los invitamos a todas y todos a participar de este programa, ya que en conjunto podemos hacer cosas grandes y avanzar como programa y estamos en la

Municipio de Papudo expone a vecinos primer diagnóstico realizado en pequeñas localidades

línea de querer avanzar en mejorar la vida de los pullallynos y pullallynas, a través tanto de inversión en espacios urbanos y generar una estrategia habitacional. Los invito a que participen en las reuniones, se informen y cualquier cosa puedan ir a nuestras oficinas donde los vamos a esperar y conversar de distintas temáticas”.

Cabe señalar que, el diagnóstico fue realizado luego de una serie de reuniones realizadas por el municipio a través, del equipo a cargo del programa, con diversas organizaciones sociales, deportivas, culturales, medioambientales, comunidades educativas y juntas de vecinos.



Municipio de Papudo expone a vecinos primer diagnóstico realizado en pequeñas localidades

y tú, ¿qué opinas?